



BANCO ATLÁNTIDA PRESENTA “LEGADOS” DEL DISEÑADOR RODOLFO LUGO Y LA NUEVA MARCA DE JOYAS, MISIS

El diseñador de joyas Rodolfo Lugo, conmemoró 15 años de trayectoria con una exclusiva expo-venta en el Salón Cultural de Banco Atlántida.

Los tarjetahabientes Atlántida gozaron de una experiencia de compra única y beneficios especiales

Tegucigalpa 05 de diciembre de 2019- Con una fusión de arte, moda y diseños originales, Banco Atlántida presentó “Legados” en conmemoración de los 15 años de trayectoria del diseñador de exclusivas joyas Rodolfo Lugo. Al evento se sumaron talentosas y reconocidas figuras del arte y moda hondureña: Yoyo Barrientos y Leticia Banegas, quienes mostraron sus creaciones para deleite de los invitados.

Durante el evento, también se realizó el lanzamiento oficial de la marca de joyas italianas MISIS, una opción de elegantes y originales accesorios inspirados en la naturaleza con colecciones basadas en los elementos de agua, aire, tierra y fuego.

En una búsqueda por brindar experiencias únicas a sus clientes, Banco Atlántida ofreció un ameno espacio cultural en donde también pudieron comprar sus piezas de joyería y pinturas favoritas. Los tarjetahabientes recibieron beneficios especiales al utilizar sus Tarjetas Atlántida, obteniendo un 20% de descuento con Rodolfo Lugo y Leticia Banegas y un 15% de descuento sobre las piezas de MISIS. Los descuentos estuvieron disponibles únicamente durante la singular expo venta realizada el 5 de noviembre en el Salón Cultural.

Banco Atlántida marca una vez más la diferencia al abrir sus puertas para exaltar el talento hondureño, poniendo a la vez a disposición de sus clientes las ventajas que ofrecen sus productos.